

議会報告会 意見交換会 で活発な意見交換



開催の趣旨を説明する中野議長(町民文化センター展示ホール)

貴重なご意見ありがとうございました。
議会活動に活かしてまいります。

松田町議会では、7月1日(日)午後2時に町民文化センター展示ホール(9名参加)、同日午後7時に寄中学校屋内運動場多目的ルーム(7名参加)で議会報告会と意見交換会を開催しました。

議会報告会は、平成30年度予算・議会基本条例・自治基本条例について、審議の経過等を報告し質疑を行い、意見交換会は、松田地区が学校制度等のあり方、寄地区が寄ヒールリングヴィレッジ事業・寄1番地の活用事業について、現状を説明して意見の交換を行いましたので、概要をお知らせします。

平成30年度予算

町民 旧松田土木事務所
の改修は、小田原駅の近くのおだわら市民交流センターをイメージした感じですか。

議員 町で考えている土木事務所跡地は、女性が中心とした子育てセンターや、女性が起業する場に行かないか検討しています。おだわら市民交流センターとは、性格が違います。

町民 旧松田土木事務所の活用は、女性に限定すると使用率が減ってしまうが、女性に限定する必要があるのですか。

議員 利活用等については、まだ決まっていない状況です。ご意見を伝え、議会としても精査していきます。

町民 特別委員会報告書の中で、旧松田土木事務所
の改修について、事業内容や運営方針が不明確であり…とあるが、どう
いうことですか。

議員 建物をどう利活用していくか今後ワークショップ形式等でやっていきます。30年度に建物
をリニューアルするため
計画を29年度から練って
います。どういう内容か
はこれからということ
です。

町民 町民文化センター
のリニューアルで、もつ
と音楽会や演劇などの文
化的な側面も強化できま
せんか。

議員 大ホールをもっと
宣伝し、本年度は国際交
流のために英会話等が学
べ、交流を促進する環境
の整備として会議室等を
改修し、賑わいの復活と
地域経済を振興させるた
めに取り組んでいきます。
町民 予算は、過去最高
の積極的な予算編成で
す。特に地方創生事業を
さらに加速するために、
30年度以降も借金をして
取り組むということ
6億8320万円を借り
入れて事業を推進する
ということですか。

議員 6億8320万は、
町債の予算額です。町債
には、地方創生事業やP
F-Iの町営住宅関係など
も入っています。(町債
のうち地方創生推進事業
債は3900万円です)

議会基本条例 自治基本条例

町民 議会基本条例・自
治基本条例ができたが、
どちらが上位ですか。

議員 二元代表制とい
うことで2本立てにして
います。行政を執行する
ほう自治基本条例、議
会のあるべき規定が議会
基本条例で、両方とも位
としては同じだと思
います。
町民 議会基本条例と自
治基本条例の、町民の定
義はどうなっていますか。
議員 自治基本条例第3
条に町民の定義があり、
町内の居住者のほか通勤
者、通学者、事業者等も
含まれています。議会基
本条例は、特に定義はし
ていません。